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Pescara città lontana dai giovani

A seguito  della  manifestazione  di  questa  mattina  presso  il  Consiglio  Comunale  di  Pescara,  la  SO.HA –
GiovaniCittadiniAttivi rende note le motivazioni che hanno spinto l’associazione a tale iniziativa.

La cronaca dei nostri giorni parla chiaro: “In Italia la crisi la pagano i giovani”. La disoccupazione è arrivata al 20% (mai così
alta da dieci anni a questa parte), e il tasso di occupazione tra i lavoratori precari e atipici è sceso vertiginosamente in soli
due anni. Questi drammi, oltretutto, si vanno a sommare ad un quadro salariale d’ingresso nel mondo lavorativo tra i più
bassi in Europa (diminuito ulteriormente dell’11% negli ultimi dieci anni). (Fonte: Dati Istat). Come ben sappiamo, questa
realtà ha creato delle ripercussioni a livello locale, dove la nostra associazione, formata da giovani volontari, vive e respira.
Siamo ragazzi che vivono le problematiche del territorio, e ci sforziamo di portare avanti alcune iniziative che riteniamo
vicine e importanti. L’attivazione di un servizio di trasporti notturni, la costruzione di una biblioteca comunale (con annessa
sala studio) , la modifica del regolamento di accesso alle strutture di asili nido comunali e il sostegno ai giovani in locazione
temporanea  sono  soltanto  alcune  delle  problematiche  per  le  quali  ci  stiamo  battendo.  Vogliamo  accendere  i  riflettori  su
ognuna di queste piccole battaglie.

Più  nello  specifico,  per  combattere  la  piaga  delle  stragi  del  sabato  sera  e  consentire  a  un  qualsiasi  ragazzo  che  abita  in
periferia, magari con un genitore in cassa integrazione, che non può permettersi l’acquisto di un motorino, chiediamo
l’istituzione di un servizio di autobus notturni, che colleghi gli estremi della nostra città. Questo è un importante servizio, già
presente nelle maggiori città italiane ed europee che, oltre a ridurre gli incidenti e le stragi, incentiva l’uso dei mezzi pubblici
e  afferma  un  importante  diritto:  quello  alla  mobilità  notturna.  Ci  chiediamo  perchè  un  ragazzo  che  non  ha  una  florida
situazione economica debba per forza di cose rimanere a casa senza avere la possibilità di vivere una vita sociale dignitosa?
E perchè un ragazzo, assunto con contratto a tempo determinato che non può permettersi di ottenere un prestito per
l’acquisto di un mezzo di locomozione proprio, deve per forza rimanere a casa la sera? Queste stesse domande vengono
poste alle istituzioni, all’Assessore alla mobilità Fiorilli e al Presidente della Gestione Trasporti Metropolitani Michele Russo , i
quali si mostrano sensibili e si dichiarano disposti a risolvere questo problema. Tuttavia, dopo una prima apertura, lo stop
viene direttamente dalla segreteria del vicesindaco: i circa cinquemila euro al mese necessari non sono disponibili e, per
mancanza  di  fondi,  la  nostra  richiesta  e  le  cinquecento  firme  raccolte  finiscono  nel  dimenticatoio.  Tutt’ora,  il  Comune  di
Pescara  sembra  aver  totalmente  messo  da  parte  la  questione  nonostante  il  consiglio  abbia  approvato  una  mozione
all’unanimità per l’istituzione del servizio.

Un forte tema di attualità è rappresentato dalla lotta per l’accesso agli asili nido comunali. La nostra associazione chiede la
modifica del regolamento e l’introduzione di un criterio che, a parità di reddito e di situazione familiare, possa leggermente
agevolare i figli dei genitori sotto i trent’anni nell’accesso alle strutture comunali dato che, gli stessi, hanno presumibilmente
i padri e le madri ancora in età lavorativa e quindi non possono contare sull’aiuto dei nonni per tenere i bambini. Dopo un
iniziale incontro con l’Assessore Cerolini ci è stato risposto che il criterio da noi proposto non è accettabile.

Inoltre, come può rendersi indipendente dal nucleo familiare un giovane che, in seguito alla crisi economica, ha perso il
lavoro o percepisce uno stipendio al di sotto di una soglia che gli permetta di vivere dignitosamente? Noi chiediamo al
comune di erogare un sostegno proprio a quei giovani e consentire loro, a parità di reddito, un vantaggio nella graduatoria di
assegnazione di una casa temporanea. Abbiamo incontrato l’Assessore alle politiche abitative Del Trecco, ma ad oggi non
abbiamo ancora ricevuto notizie ufficiali in merito alle nostre proposte.

Fermo restando che la nostra associazione ritiene positiva la presenza capillare sul territorio di tanti centri sociali per
anziani,  chiediamo che almeno una struttura  della  città  venga destinata  alla  realizzazione di  un centro  sociale  e  di
produzione culturale permanente destinato ai giovani. La cultura, si sa, nasce dall’incontro, dal confronto, ma soprattutto
dalla lettura e dallo studio personale.

Vista la gravissima situazione in cui versano sia la Biblioteca Provinciale che quella Regionale chiediamo che il comune
costruisca immediatamente una Biblioteca Comunale con annessa sala studio, che rimanga aperta anche di sera, per
rispondere alla crescente domanda di luoghi dove studiare e socializzare proveniente dalla comunità dei giovani pescaresi.

Cosa intende fare  il  comune? Continuare  a  far  finta  di  nulla  o  iniziarsi  ad  occupare  seriamente del  problema? Nel  caso si
continuasse con questa ignavia saremmo costretti a costruire e organizzare forme pacifiche ed inedite di protesta al fine di
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porre la questione al centro dell’azione politica dell’amministrazione comunale.

Noi crediamo fermamente che solo la produzione autonoma di cultura e spazi di socialità possono davvero porre rimedio alla
“devianza giovanile” e nel frattempo aiutare i giovani a far emergere le potenzialità creative di cui, notoriamente, essi
dispongono.

La SO.HA – GiovaniCittadiniAttivi

—
Ufficio stampa SO.HA – GiovaniCittadiniAttivi
Viale Kennedy,101 65100 Pescara (Pe)
Web: http://www.sohapescara.org/cosafacciamo/ufficio-stampa.html
Mail: ufficio.stampa@sohapescara.org
Tel.: 085/9435710

Pescara.  Si  terrà  giovedì  11  novembre  alle  ore  11.30  la
CONFERENZA STAMPA per l’inaugurazione del PRIMO MERCATO DI
CAMPAGNA AMICA DI PESCARA
Si terrà giovedì 11 novembre alle ore 11.30 la

CONFERENZA STAMPA

per l’inaugurazione del PRIMO MERCATO DI CAMPAGNA AMICA DI PESCARA, promosso dalla Coldiretti Abruzzo
in  collaborazione  con  Fondazione  Campagna  Amica  e  il  patrocinio  di  Comune  e  Provincia,  per  favorire
l’incontro tra produttori e consumatori che cercano la qualità e la sicurezza alimentare a prezzi giusti e
monitorati a livello ministeriale.

La conferenza stampa si terrà nell’Agrimercato stesso, situato a Pescara in via Paolucci (di fronte al ponte del
mare, proprio accanto al mercato ittico). Saranno presenti il direttore nazionale della Fondazione Campagna
Amica Toni De Amicis, il presidente regionale della Coldiretti Domenico Pasetti, il direttore della Coldiretti
Abruzzo Simone Ciampoli e il sindaco di Pescara Albore Mascia.

Nel corso dell’inaugurazione, in cui sarà possibile già l’acquisto dei prodotti agricoli e loro derivati, saranno
distribuiti palloncini ai più piccoli e degustati i prodotti in vendita che vanno dai tradizionali olio, vino e
ortofrutta ai più particolari latte d’asina, formaggi caprini, cereali e confetture ricercate.

Italia. FINI: NENCINI, SIA CONSEGUENTE E TOLGA SOSTEGNO AL
GOVERNO
FINI: NENCINI, SIA CONSEGUENTE E TOLGA SOSTEGNO AL GOVERNO
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ROMA, 8 NOV – “Altro che terza repubblica,  nemmeno nella prima si  sono mai visti  ministri  di  un governo in carica
consegnare il  loro mandato a un segretario di partito che è anche presidente della Camera. Fini fa del rispetto delle
istituzioni uno dei cardini del suo partito; non lo baratti con le proprie ambizioni personali e dia conseguenza, l’unica
conseguenza possibile,  al  discorso fatto  ieri  a  Perugia:  la  certezza del  tramonto del  governo Berlusconi,  togliendogli
definitivamente il suo sostegno”.

A dirlo Riccardo Nencini, segretario nazionale del PSI, dopo la convention di Fli a Perugia.

Abruzzo.  Sviluppo  rurale,  la  Cna  alla  Regione:  sbloccare  i  21
milioni del “Leader” Lettera di Lupo a Chiodi e Febbo: ancora nel
cassetto ingenti risorse, graduatorie ferme da mesi
Sviluppo rurale, la Cna alla Regione: sbloccare i 21 milioni del “Leader”

Lettera di Lupo a Chiodi e Febbo: ancora nel cassetto ingenti risorse, graduatorie ferme da mesi

La Regione si attivi rapidamente per «far approvare la graduatoria che sblocca i fondi ingenti, circa 21 milioni di euro,
previsti dal programma Leader per lo sviluppo rurale. Facendo in modo che le ingenti risorse del programma siano messe
effettivamente e celermente a disposizione del sistema delle imprese e dei territori di riferimento». E’ quanto chiede in una
lettera indirizzata al  presidente della  Regione,  Gianni  Chiodi,  e  all’assessore regionale all’Agricoltura,  Mauro Febbo,  il
presidente regionale della Cna Abruzzo, Italo Lupo.

Nel suo intervento (che fa seguito alle polemiche circa l’utilizzo dei fondi del Programma di Sviluppo Rurale 2007-2013
apparse nei giorni scorsi tra lo stesso Febbo e l’esponente del Pd a Palazzo dell’Emiciclo, Claudio Ruffini, ndr) Lupo ricorda
alla Regione come «il 10 agosto scorso sia terminata l’attività della commissione di valutazione incaricata di elaborare la
graduatoria, da proporre all’approvazione della Giunta regionale, relativa alla selezione dei Gruppi di azione locale (Gal) e
dei Piano di sviluppo locale (Psl) assegnatari dei fondi», ma «nonostante il tempo trascorso –  la scadenza originariamente
prevista del 6 aprile 2010 era stata prorogata al 23 dello stesso mese da un precedente deliberato della Giunta regionale –
nessuno ad oggi conosce le determinazioni definitive».

Secondo la Cna, «l’Abruzzo rischia di trovarsi tra le poche Regioni d’Italia, se non d’Europa, a non aver ancora selezionato i
Gal e i Psl. Mentre si fa di giorno in giorno più concreto il rischio di perdita progressiva dei fondi per effetto del disimpegno
automatico  annuale  previsto  dai  Regolamenti.  Tutto,  mentre  il  ritardo  nell’assegnazione  comporterà,  comunque,  la
contrazione dei tempi per la realizzazione dei programmi, con il rischio di limitare la qualità degli interventi proposti».

Pescara, 08/11/2010

Giulianova. Ciccocelli: Prestito delle opere d’arte a Teramo
Giulianova 03-11-2010

–       Al Sindaco di Giulianova

Francesco Mastromauro

–          All’Assessore alla  Cultura

Luciano Crescentini
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E, p.c.       Al Presidente del Consiglio Comunale

Nello Di Giacinto

Sede della Casa Comunale

Oggetto: Sito Ufficiale Comune di Giulianova.

Comunicato Ass. Crescentini quadri in prestito.

ACCESSO agli ATTI.

Il sottoscritto Consigliere Comunale Roberto Ciccocelli

1.   Visto che sul  sito del  Comune di  Giulianova  l’Assessore  Luciano Crescentini,  con un comunicato stampa a sua firma 
annuncia che, su disposizione del:

– Dirigente Andrea Sisino

e

– Responsabile Cultura – detto Direttore- Ludovico Raimondi

l’Amministrazione Comunale ha aderito (non il contrario) alla richiesta della Direttrice della Pinacoteca di Teramo circa
il prestito di alcuni quadri di proprietà della Città di Giulianova;

2. Richiamato l’art. 46), comma 7) dello Statuto Comunale – Competenze della Giunta- dove , tra dette competenze , si
legge:

“ prestiti di opere ed oggetti d’arte in dotazione agli istituti Culturali”;

3. Non avendo, lo scrivente avuto occasione di leggere nel richiamato comunicato dell’Assessore Crescentini il numero della
Deliberazione di Giunta con la quale si autorizzava  detta collaborazione  fra Musei;

4. Atteso che, sicuramente, per tale operazione – trattandosi di tele di notevole valore  della cosiddetta ‘scuola napoletana’
le stesse abbiano avuto copertura assicurativa congrua;

si richiede,

con estrema urgenza

a)     copia della Delibera di Giunta con la quale ai sensi dell’art.46 dello Statuto si autorizzava  il prestito delle opere già
dette in narrativa;

b)    la Determinazione/ordinanza  del Dirigente di riferimento Andrea Sisino, con allegati gli atti della gara  atta alla
copertura assicurativa delle Opere in traslazione (viaggio) e di seguito traslate presso la Pinacoteca di Teramo.

c)     La nomina a titolare del procedimento: atto  alle operazioni di consegna delle Opere   da parte della dipendente 
Dott.ssa Ivana Di Vittorio;

Il  Presidente Comunale , che cortesemente legge in copia, è pregato di prendere le più opportune decisioni (art.44 –
Regolamento Consiglio comunale- ) atte ed allo scopo la trasparenza amministrativa in questo Ente  non sia soltanto di nome
ma, soprattutto, di fatto, anche allo scopo non costringere il  Consigliere Comunale adire i  Superiori  Istituti  allo scopo
vengano salvaguardati i propri Diritti.

Nella sicurezza  che la presente richiesta non risenta dei più che discutibili, anomali, irritali  ritardi  di cui all’ accesso agli atti
riguardanti l’attuale situazione cimiteriale, si porgono distinti saluti.

Il Consigliere Comunale

(Roberto Ciccocelli)



Abruzzo. Con la presente si dirama il seguente bollettino meteo
per conto dell’Associazione Culturale AbruzzoMeteo.
Con la presente si dirama il seguente bollettino meteo per conto
dell’Associazione Culturale AbruzzoMeteo. Le previsioni sono a cura
dell’esperto meteo Giovanni De Palma. Info sul sito internet www.abruzzometeo.
it

Lunedi’ 8 Novembre

La situazione meteorologica attuale e’ caratterizzata dalla presenza di una
vasta e profonda circolazione depressionaria posizionata sulle Isole
Britanniche, che convoglia intensi sistemi nuvolosi verso l’Europa centro-
occidentale e verso il Mediterraneo centrale dove, a partire dalle prossime
ore, e’ atteso un ulteriore peggioramento delle condizioni atmosferiche che
interessera’ gran parte della nostra Penisola e sara’ caratterizzato da piogge
diffuse, di forte intensita’, anche a carattere temporalesco e forti venti dai
quadranti sud-occidentali. Anche la nostra Regione sara’ interessata dal
maltempo con piogge diffuse, anche intense ed abbondanti nell’aquilano e sulla
Marsica, mentre altrove le precipitazioni risulteranno meno intense e a
carattere sparso. Atteso, inoltre, un deciso rinforzo dei venti sud-occidentali
sulle zone montuose e sul versante orientale dove le raffiche potranno
raggiungere e, localmente, superare i 70-90 Km/h. Maltempo anche nelle prossime
48 ore con precipitazioni diffuse ed intense soprattutto sulle zone montuose,
nell’aquilano e sulla Marsica, con forti venti di libeccio. Tempo perturbato
almeno fino alla giornata di giovedi’.

Sulla nostra Regione si prevedono condizioni generali di cielo molto nuvoloso
o coperto con piogge diffuse sul settore occidentale, in intensificazione nelle
prossime ore e nel corso della giornata di martedi’. I fenomeni saranno piu’
intensi nell’aquilano e sulla Marsica. Previsto un deciso rinforzo dei venti di
libeccio con forti raffiche soprattutto sul settore centro orientale dove
potranno raggiungere e, localmente, superare i 70-90 Km/h, specie nelle
principali valli del versante orientale (Val Vomano, Val Pescara, Val di
Sangro).

Temperature: In diminuzione sul settore occidentale, in aumento sul versante
orientale.

Venti: Moderati dai quadranti sud-occidentali, in ulteriore rinforzo nelle
prossime ore con violente raffiche sul versante orientale, localmente superiori
ai 70-90 Km/h.

Mare: Mosso o molto mosso; localmente poco mosso sottocosta.

Giovanni De Palma
Presidente Associazione Culturale AbruzzoMeteo
www.abruzzometeo.it
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Silvi (TE). COMUNICATO STAMPA CONGIUNTO GRUPPI CONSILIARI
MINORANZA  :  (SINISTRA  ECOLOGIA  E  LIBERTA’  –  COMUNISTI
ITALIANI  –  INDIPENDENTE –  PARTITO DEMOCRATICO)
COMUNICATO STAMPA CONGIUNTO
GRUPPI CONSILIARI MINORANZA :
(SINISTRA ECOLOGIA E LIBERTA’ – COMUNISTI ITALIANI – INDIPENDENTE – PARTITO
DEMOCRATICO)
Segue testo DIFFIDA PER ISTITUZIONE COMMISSIONE SUI RIFIUTI.

Al Presidente del Consiglio

Al Sindaco di Silvi

Al Prefetto di Teramo

Lettera raccomandata A.R.

Oggetto: diffida ad adempiere.

Scriviamo in relazione alla richiesta di istituzione di commissione consiliare di inchiesta sulla gestione dei
rifiuti  presentata durante il  Consiglio del 28 settembre 2010 e protocollata il  29 settembre 2010 col numero
40303.

Essendo ampiamente decorso il termine concordato per l’adempimento e non avendo codesto Ente a tutt’oggi provveduto
ad  eseguire  la  istituzione  della  commissione  consiliare,  con  la  presente  Vi  diffidiamo  formalmente  ai  sensi  dell’art.  1454
Codice Civile ad adempiere entro e non oltre 15 giorni.

In mancanza, per inadempimento, saremo costretti ad avviare un’azione a tutela degli interessi legittimi di
Silvi  e  della  sovranità  del  consiglio  comunale,  nonché  ad  adire  le  opportune  via  giudiziarie  anche  al  fine  di
individuare,  ex  legge  241-1990,  i  funzionari  responsabili  del  mancato  adempimento  per  gli  effetti  previsti
dall’articolo  328  c.p.  –  articolo  16  della  Legge  26  aprile  1990  n.  86.

Con Osservanza.

Silvi lì, 05.11.2010

FIRMATO I CONSIGLIERI DI MINORANZA :

CARLO TIERI – S.E.L.
GIOVANNI ROCCHIO P.d.C.I.
ENZO D’ISIDORO – INDIPENDENTE
MARIAGRAZIA MARINELLI, GIUSEPPE GENTILE, MONICA DI MARCO
E FIORE COSTANTINI – P.D.
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Pescara. Congresso Provinciale di Pescara: Lorenzo Esposito è il
nuovo Segretario di Federazione.

Congresso Provinciale di Pescara: Lorenzo
Esposito  è  il  nuovo  Segretario  di
Federazione.
Presieduto dal Segretario Regionale Massimo Carugno si è celebrato oggi il Congresso Provinciale di Pescara. Dopo un ampio
dibattito nel quale sono stati messi a fuoco i problemi della provincia di Pescara ed in special modo quelli metropolitani e nel
quale sono state tracciate le linee strategiche ed organizzative per il rilancio del P.S.I. a Pescara, si è proceduto al rinnovo
delle cariche.
Lorenzo Esposito è stato eletto Segretario Provinciale.
Del direttivo tra gli altri fanno parte Vittorio Morganti che ha l’incarico di segretario della sezione territoriale Pescara-
Montesilvano-Spoltore, Carlo Lizza, Franco Giansante, Fausto Bruno e Marco Castellucci.

Entro dicembre il direttivo verrà allargato a nuove figure previa verifica da parte del nuovo Segretario Provinciale in ordine
agli incarichi di lavoro da affidare ai dirigenti provinciali.
Al segretario uscente Fausto Bruno sono stati rivolti i calorosi ringraziamenti dell’assemblea per il lavoro svolto.
Nel corso del congresso il Partito ha programmato diverse manifestazioni pubbliche da svolgere a Pescara per riportare il
P.S.I. all’attenzione dell’opinione pubblica pescarese.

Teramo.  L’Associazione  Culturale  Psike’  e  il  Centro  Studi
Psicologia Abruzzo con il patrocinio dell’ordine psicologi Abruzzo
organizza a Teramo in viale Bovio 148 una giornata di studio su
sogno, costellazioni familiari sistemiche e Genogramma.
L’Associazione Culturale Psike’ e il Centro Studi Psicologia Abruzzo con il patrocinio dell’ordine psicologi Abruzzo organizza a
Teramo in viale Bovio 148 una giornata di studio su sogno, costellazioni familiari sistemiche e Genogramma.
Per info telefonare alla dott.ssa Broccolini Oriana al 348/5231321 o scrivere a studiopsike@yahoo.it
Programma del giorno
ore 9.30 registrazione partecipanti
ore 10-12.00 Costellazioni familiari, tecnica del genogramma conduce la dott.ssa Broccolini Oriana psicoterapeuta autrice
del libro “tornero’ a volare” e ” Origini e albero genealogico”
ore 12-13.00 mito e sogno conduce la dott.ssa Carla Pompilii Psicoterapeuta autrice del libro “il mio sogno e’ avere un
sogno”
ore 13-14 pausa pranzo
ore 14-17 work shop esperienziale sulle costellazioni familiari sistemiche
costo totale della giornata euro 50 , solo work shop esperienziale euro 30, obbligatoria la prenotazione.
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Teramo.  La  LEGA  NORD  ABRUZZO  Segreteria  Provinciale  di
Teramo,  ha  richiesto  al  Rettore  dell’Università  degli  Studi  di
Teramo di prorogare il termine di pagamento delle tasse al 20
novembre
La LEGA NORD ABRUZZO Segreteria Provinciale di Teramo, ha richiesto al Rettore dell’Università degli Studi di
Teramo di prorogare il  termine di pagamento delle tasse al 20 novembre p.v. al fine di consentire a tutti gli
studenti di mettersi in regola senza il pagamento dei diritti di mora stante il grave ritardo, di quasi due mesi,
nella spedizione al domicilio degli studenti iscritti agli anni successivi al primo, dei bollettini di c/c postale
precompilati con la prima rata di pagamento delle tasse universitarie ed il contributo all’Azienda per il Diritto
allo Studio di Teramo.

Ritardo, già oggetto di un nostro intervento, che consideriamo inaccettabile in considerazione del calo degli
iscritti,  come peraltro  illustrato dal  Rettore in  più  sedi  non ultima in  occasione del  consiglio  comunale
straordinario. Per questo chiediamo inoltre che il  responsabile o i  responsabili  di tale situazione vadano
adeguatamente  sensibilizzati  al  fine  di  evitare  il  ripetersi  di  questi  ritardi  anche  con  il  pagamento  della
seconda  rata.

I bollettini, ricordiamo, sono stati recapitati solo pochi giorni dopo il nostro intervento sulla stampa locale e
cioè quasi alla fine del mese di ottobre 2010 anziché alla fine del mese di settembre.

Questo  Partito  è  convinto  che  almeno  un  po’  di  efficienza  nei  servizi  agli  studenti  contribuirebbe  a  rendere
competitivo  lo  studiare a Teramo e nel contempo provare a recuperare nuove iscrizioni, rivalutando le
posizioni  degli  studenti  che  hanno  abbandonato  da  diverso  tempo  gli  studi  offrendo  loro  una  soluzione
alternativa.

Riteniamo,  infine  che  quanto  accaduto  non  aiuti  certo  la  situazione  finanziaria   dell’Università  di  Teramo,
peraltro già duramente provata dal taglio dell’FFO – 2,17% nel 2009 se a ciò si aggiunge il ritardo nel recapito
dei bollettini,  ritardo che si  riflette, necessariamente in una diminuzione degli  interessi attivi,  corrisposti  da
Poste  Italiane all’Ateneo Aprutino,  sulle  somme depositate  sul  c/c  postale  derivanti  proprio  dalle  tasse
universitarie.

Teramo lì, 5 novembre 2010
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